

1学年だよい

『挑戦の心』
『自制心』
『思いやりの心』

令和8年1月30日
第21号
出雲崎中学校1学年

第2回生徒総会・生徒会引継式が行われました！

23日(金)に第2回生徒総会が行われました。今年度の生徒会活動を振り返り、反省点を来年度に活かすことと、生徒会の一員として生徒会活動に参加する意識を高めることができたのがねらいの会でした。事前に学級で議案書審議を行って、総会に臨みました。1回目の「生徒総会って何?」「生徒会活動って何をするの?」という反応から、約9か月が経ち、より良い生徒会活動のためにはどうしたらよいのか、各自が考えられるようになりました。総会では、1学年委員長の_____さんが1学年の年間活動の説明をし、学級の代表生徒数名は生徒会活動に対しての意見を述べました。それぞれが立派に役割を果たしていました。



てきぱきと議事を進め、説明や質疑応答をする先輩たちの姿を見て、1年後、2年後の自分の姿を想像した人もいると思います。また、総会後行われた生徒会役員の引継式では、現役員から新役員へとファイル等が手渡され、雄飛会の伝統の継承と新たなスタートとなりました。

定期テスト後には、新体制となった生徒会リーダーが中心となり3年生への感謝を表す「三送会」が計画されています。リーダーだけが頑張るのではなく、一人ひとりが自分にできることは何かを考え、気持ちを込めた活動をしましょう！

生徒会新本部役員です!!



_____さん

私は本部役員として、自ら積極的に行動していきたいです。前に立ち、みんなをまとめることは苦手だけれど、臆せず行動にうつしていきたいし、みんなにもそうなってほしいので、自分から変わっていきたいです。

_____さん

私は本部役員として、しっかりとリーダーシップをとつていただきたいです。情報はわかりやすく説明し、全校をまとめる立場としてルールをしっかりと守って、平和で楽しい学校を生徒会のみんなとつくっていきたいです。

_____さん

私は本部役員として、いろいろなことをがんばりたいです。特に、この出中をより良い学校にできるようにしたいです。そのためにも、様々なことに積極的に取り組むようになります。

今年度最後の定期テストが近付いてきます！

2月16日(月)、17日(金)に第4回定期テストが行われます。テストに向けて、30日(金)の学活の時間に学習の目標や計画を立てました。1年生にとって定期テストの準備は、初めてで慣れていないこともあります。この1年間は、これまで以上に自分の学習方法を見直すことや悩んだりすることもあったかと思います。今年度最後の定期テストは「自分の力を最大限発揮できた！」と言えるように、また、1年生のまとめとして自分の成長を実感できるように臨んでほしいと思います。

「自分を信じなさい。そうすれば、どう生きるべきかが見えてくる。」(ゲーテ)

「どうせ無理…」と思って、あきらめながら勉強するのと、「自分ならここまでできるはず！」と思って勉強に向かうのでは、脳への吸収率が全然違います。まずは、自分というチームの監督になって、「お前ならいいける！！」と自分自身を応援することから始めてみよう。



確認テストで「確認」をしてください！

23日(金)に、第1回の確認テストの結果を配付しました。保護者の皆様はご覧になられたでしょうか。確認テストは、中学校のテストとはちがい、テスト範囲が広かったり(今回は、1年生の秋ごろまでの学習内容)、1問の配点が高かったりします。したがって、今までの学習内容が十分に身に付いていないという人は、思ったよりも低い点数が返ってきて驚いたのではないでしょうか。しかし、2年後の高校受験では、中学校3年間分の学習内容が範囲となり、各学校の合格基準に達しなければ、自分の進路が決まらないというプレッシャーの中で受けることになります。

そんな中においても、実力を100%発揮できるよう、今回のテスト結果から、自分の「できる・できない」を『確認』し、「今までの学習への取り組み方」を『確認』して、これから自分の自分をどのように変えていけばいいのかを、各ご家庭で『確認』する機会にしてください。

次回は、3月4日(水)(※3年生の公立一般学力検査と同じ日)に実施する予定です！



「先輩からの学び」を自分自身の羅針盤にしよう！

冬休みの「職業インタビュー」へのご協力、ありがとうございました。生徒たちのレポートからは、日頃あたり前のように接している大人の「働くことのリアル」や「仕事への想い」に触れ、新たな発見に驚いたり、社会を生き抜く強さに尊敬の思いを高めたりと、心の動く様子がひしひしと伝わってきました。こうした気づきは、教科書だけでは学べない「生きた知識」です。生徒たちの心の成長に繋がる貴重なお時間をつくってくださった皆様に、感謝申し上げます。

また、26日(月)には、2年生による「職場体験学習発表会」を行いました。発表会では、具体的な活動内容や体験してみて自分の考えが変わったことなど、実際に地元の事業所で活動してきた身近な先輩たちの実感のこもった言葉に、1年生は真剣な眼差しを向けていました。1年後の自分たちが歩む道を一足先に示した先輩たちの姿は、今の1年生にとって大きな刺激となったはずです。

「将来、どんな自分になりたいか」という問いに、唯一の正解はないと思います。しかし、身近な大人や先輩の言葉を大切に受け止めることで、自分の進むべき道が少しずつ見えてくるはずです。今回の経験を、からの学校生活や進路選択にぜひ生かしてほしいと思います。



＝令和8年2月2日(月)～2月13日(金)の主な予定＝

日(曜)	主な予定	終学活終了	退校予定
2日(月)	※2/2～部活動終了時刻が変わります	16:20	17:45
3日(火)	生徒朝会 専門委員会	16:00	17:45
4日(水)	フッ化物洗口	15:00	15:15
5日(木)		15:30	15:45
6日(金)	1学年朝会 生徒会評議委員会	16:20	17:45
9日(月)	防犯ブザー点検	16:20	17:45
10日(火)	学校生活アンケート	16:20	17:45
11日(水)	建国記念の日 テスト前部活動停止(～2/16)		
12日(木)	フッ化物洗口	16:20	16:35
13日(金)	1学年朝会	16:20	16:35